



OMA Reafirma su Compromiso como ESR por Séptimo Año Consecutivo

Monterrey, N.L. a 11 de Abril de 2014.- Grupo Aeroportuario del Centro Norte, OMA, nuevamente es reconocida como Empresa Socialmente Responsable por séptimo año consecutivo, al recibir el Distintivo ESR que otorga el Centro Mexicano para la Filantropía (CEMEFI) y la Alianza por la Responsabilidad Social (AliaRSE).

OMA, desde sus inicios y como organización comprometida con la gestión socialmente responsable, mantiene vigente esta cultura en los cuatro ámbitos estratégicos de la responsabilidad social empresarial calificados: calidad de vida, ética empresarial, vinculación con la comunidad, así como el cuidado y preservación del medio ambiente.

El Ing. Porfirio González Álvarez, Director General de OMA, recibió el distintivo ESR durante el VII Encuentro Latinoamericano de Empresas Socialmente Responsables celebrado en la Ciudad de México.

Recibir este distintivo por séptimo año consecutivo, confirma el compromiso de OMA con la sociedad para continuar con la planificación y ejecución de acciones con la visión de ser un elemento activo en el desarrollo económico de las entidades donde se ubican los aeropuertos de OMA, teniendo un vínculo permanente con la sociedad para garantizar un entorno que favorezca el crecimiento urbano y el de los propios aeropuertos.

